

**Rassemblement à Grenoble**  
**le 26 septembre à 10h30**  
**devant le département, 7 rue Fantin Latour**

**A l'appel du collectif L'Oasis des jeunes,  
mineur·es non accompagné·es de Grenoble**

Nous sommes mineur·es, mais déjà livré·es à la rue. Chaque soir, nous, enfants et adolescent·es isolé·es dormons dehors, faute de prise en charge adaptée. Nous devrions être à l'école, apprendre, construire notre avenir... mais pour beaucoup nous sommes privé·es de scolarisation, abandonné·es dans l'indifférence.

Un·e mineur·e sans toit, sans droit, c'est un échec collectif ! Nous avons besoin de protection, de stabilité et d'éducation, pas de trottoirs glacés ni de journées vides.

Nous demandons le respect de nos droits fondamentaux :

- un hébergement digne et immédiat
- l'accès à la scolarisation pour tous
- une véritable protection de l'enfance, sans condition

Cette situation est intolérable et constitue une violation des droits de l'enfant.

Nous appelons :

- les habitants et habitantes de Grenoble
- les associations, collectifs et syndicats
- les journalistes et médias locaux

A se rassembler pour nous soutenir et dénoncer cette injustice.

**Parce qu'aucun enfant ne doit dormir dehors,  
Parce qu'aucun·e jeune ne doit être privé·e d'école,  
Rejoignez-nous pour exiger un hébergement digne  
et l'accès à la scolarisation pour tous !**

**Soutenu par la Coordination nationale des mineur·es isolé·es en lutte,  
la Cimade, le Secours Catholique, 3aMIE,  
l'intersyndicale Enfants migrant·es à l'école, RESF, la FCPE, et le DAL.**

